

Date: 20 February 2024

التاريخ: 20 فبراير 2024م

Subject: Invitation for Discussion Session on the Financial Statements for the year ended 31 December 2023

الموضوع: دعوة للجلسة النقاشية حول البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023م

After Compliments,

تحية طيبة و بعد ،،،

Ahli Bank S.A.O.G. ("Bank") would like to invite the investors and analysts to participate in a session scheduled for Tuesday, 27 February 2024 at 2:00 pm for one hour, to present the unaudited financial results for the year ended 31 December 2023 as disclosed earlier on MSX website on 30 January 2024.

يسر البنك الأهلي ش.م.ع. ("البنك") أن يدعو المستثمرين و المحللين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية و المقرر عقدها يوم الثلاثاء الموافق 27 فبراير 2024م في تمام الساعة 2:00 مساءً لمدة ساعة واحدة؛ وذلك لعرض النتائج المالية غير المدققة للبنك للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023م والتي تم الإفصاح عنها في موقع بورصة مسقط بتاريخ 30 يناير 2024م.

The session will be conducted via Microsoft Teams as per the below link and code:

سيتم عقد الجلسة النقاشية عبر برنامج الاتصال المرئي والمسموع (MS Teams) من خلال الرابط أو الرمز أدناه:

[Meeting link](#)

Meeting ID: 321 927 226 382
Passcode: xHGmzM

[رابط الإجتماع](#)

For more information, please contact the Investor Relations Officer.

لمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مسؤول علاقات المستثمرين.

Email:

Investor.Relations@ahlibank.om

البريد الإلكتروني :

Tel: +968 2457 7200

الهاتف : +968 24577200

Habib Murtadha Al Hamaid
Corporate Secretary &
Investor Relations Officer

حبيب بن مرتضى آل حميد
أمين سر مجلس الإدارة
ومسؤول علاقات المستثمرين



Ahli Bank S.A.O.G

P.O. Box 545, PC 116 | Mina Al Fahal | Sultanate of Oman

Tel: (+968) 24577000 | Fax: (+968) 24568001

CR Number: 1558560 | Tax Card Number: 8074338

Email: info@ahlibank.om | Website: www.ahlibank.om

البنك الأهلي ش.م.ع.

ص.ب: ٥٤٥، الرمز البريدي: ١١٦، ميناء الفحل، سلطنة عمان

هاتف: ٢٤٥٧٧٠٠ (+٩٦٨)، فاكس: ٢٤٥٦٨٠١ (+٩٦٨)

رقم السجل التجاري: ١٥٥٨٥١، رقم البطاقة الضريبية: ٨٠٧٣٣٨

البريد الإلكتروني: info@ahlibank.om | الموقع: ahlibank.om